



COLLECTES

Un tout grand merci pour votre contribution à la collecte

du 1-2 mars au profit des mouvements de jeunesse.

Les collectes de ce WE du 8-9 mars sont destinées à la **maison paroissiale**.

Bien située juste en face de l'église, la maison paroissiale nous permet d'y organiser des réunions de différents groupes, certaines petites manifestations festives, ainsi que les réunions de catéchèse. L'entretien reste un poste important et la paroisse est seule pour en assurer les coûts. Nous faisons appel à votre générosité pour nous permettre de conserver cette maison en bon état de fonctionnement. Merci d'avance.



Offrande digitale possible avec payconiq. Merci !

PLUS d'INFO? consultez

<https://saintnicolaslahulpe.org>

<https://www.facebook.com/SaintNicolasLaHulpe/>



(suite de la semaine passée) C'est pour cela qu'il faut observer la partie inférieure de la croix qui s'allonge en se transformant en une ancre, qui s'impose sur la devise en forme semi-circulaire. Comme on le sait, l'ancre a été généralement utilisée comme métaphore de l'espérance. L'ancre de salut (Maîtresse-ancre, ou ancre de miséricorde) l'espérance en fait, dans l'argot des marins, est le nom donné à l'ancre de réserve, utilisée dans les embarcations pour accomplir une manœuvre d'urgence en vue de stabiliser le navire durant les tempêtes. (suite la semaine prochaine)



**SAINT JOSEPH,
cœur de (P)père**

16 MARS 2025

10H00 PIÈCE DE THÉÂTRE
dans le cadre de la fête de
SAINT JOSEPH du 19 mars
par la Compagnie CATÉCADO
avec le DIACRE LUC AERENS

11H00 MESSE

pour connaître tous les événements et horaires de la paroisse, téléchargez l'application gratuite ci-dessous

Play Store (Android/smartphone) App Store (IOS / iPhone)



PRIERE ET INTENTIONS

- Les prédicateurs et tous ceux qui annoncent la Parole de salut sont davantage sollicités durant le Carême. Pour que leur témoignage touche les cœurs, Dieu, nous te supplions.
- De nombreux jeunes se laissent tenter, influencer et entraîner par les réseaux sociaux. Pour que les dirigeants politiques et économiques prennent des décisions qui les protègent, Dieu, nous te supplions.
- Le numérique a modifié notre quotidien, nos vies, nos relations. Pour les victimes d'arnaque et d'abus de confiance, Dieu, nous te supplions.
- En ce premier dimanche du Carême, les diocèses célèbrent l'appel décisif des catéchumènes. Pour que chaque communauté les accompagne vers la joie de Pâques, Dieu, nous te supplions.

Père Très-Haut, accorde aux accablés de souffrance le réconfort de ton amour et accueille favorablement la prière qui monte vers toi. Par le Christ, notre Seigneur. — Amen